



Sections
de
Haute-Garonne



Lundi 29/01 tous et toutes dans l'action :

**Rassemblement des personnels, 12 h devant la Direction, rue des Lois
Négociations indemnitaires, suppressions d'emplois à la DRFiP31 : faisons-nous entendre !**

Des négociations indemnitaires se sont engagées à la DGFIP depuis l'automne. Réclamées depuis 2 ans par les quatre organisations syndicales représentatives, elles se déroulent non pas entre le seul DG et les OS, mais bien entre la DGFIP et, nous, ses 94 000 agents, et nos organisations y défendent les revendications pour l'intérêt commun de tous et toutes : pour NOUS, de plus en plus éprouvés par les conditions d'exercice de nos missions. NOUS, fatigués des réformes brutales subies ces dernières années. NOUS, accablés par la stagnation de nos rémunérations.

Récemment, 180 € et 200 €/mois ont été respectivement octroyés à nos collègues de la Santé et de l'Intérieur. Plus près de nous, lors de leurs négociations respectives, nos collègues douaniers ont obtenu en moyenne 110 €/mois et 60 €/mois pour ceux de la DGCCRF.

Cette reconnaissance indemnitaire justifiée devrait-elle s'arrêter aux portes de la DGFIP ?

De même, à ce stade, en tant que fonctionnaires, nous avons une seule réponse (avant une loi promise sur la rémunération au mérite !) : aucun signe pour le point d'indice en 2024 ! Quel mépris !

La DGFIP est le réservoir des suppressions d'emplois dans la fonction publique d'État depuis des années. Nous subissons restructurations, réorganisations et bouleversement de nos missions sans relâche. Il est grand temps de prendre en considération notre conscience professionnelle et notre technicité. Une plus-value bien méprisée par nos responsables administratifs et politiques... mais sans laquelle la DGFIP n'aurait plus la capacité de rendre le service public encore aujourd'hui attendu de nos concitoyens et de nos élus.

Le 29 janvier, date de la reprise des négociations indemnitaires, nous devons nous faire entendre !

Cette année, alors que le gouvernement ose parler de « pause » des suppressions d'emplois, nous constatons 19 suppressions d'emplois à la DRFiP 31 pour l'année 2024 (après 462 depuis 2009 et 156 ces deux dernières années!). Notre direction concentre ainsi 13 % du volume des suppressions nationales dans le réseau local !

C'est un signal de mépris et d'abandon de notre département au vu des difficultés des services, des charges de travail et de l'évolution démographique de la Haute-Garonne. Ces décisions rendront toujours et encore plus difficile l'exercice des missions envers les usagers et les collectivités. Elles dégraderont toujours et encore nos conditions de travail.

Le 29 janvier défendons notre vie au travail et notre aspiration à un exercice digne des missions.

**Lundi 29 janvier : tous et toutes dans l'action
Tous et toutes au rassemblement, à midi à la direction !**